

17. ? Contesta a las preguntas.

1. ¿Cuáles son los periódicos más influyentes en nuestra república?
2. ¿Qué canales televisivos cubren nuestro territorio y qué programación tienen?
3. ¿Cómo se llama el canal de transmisión internacional y de qué tratan sus programas?
4. ¿Qué periódicos belarusos conoces?
5. ¿Qué canales televisivos prefieren tus familiares y por qué?
6. Y tú, ¿de qué manera te informas?

Lección 2. La radio hoy en día

1.  Lee este texto sobre la radio en España. Contesta a las preguntas y di si es igual en nuestro país.

La radio es el “ruido de fondo” en muchas casas españolas por la mañana, antes de ir al trabajo. Muchos españoles vuelven a conectarse de camino al centro laboral, en el coche o en el autobús. Tampoco es extraño desayunar o almorzar en un bar que tenga puesta la emisora favorita del propietario. En las plazas de muchas ciudades y pueblos, se



puede ver a grupos de jubilados en animada tertulia o jugando al dominó; muchos de ellos llevan un pequeño aparato de radio desde el que siguen, al mismo tiempo, su programa favorito o la retransmisión de algún partido de fútbol. Y es que se trata de una generación que ha crecido con la radio. Por los micrófonos de las grandes emisoras se ha retransmitido la historia reciente de España: desde el comienzo de la Guerra Civil hasta la muerte de Franco pasando por los grandes acontecimientos deportivos, el golpe de Estado o los atentados de Atocha.

Las preferencias de las generaciones nuevas han cambiado: prefieren estar informados a través de internet, la televisión o la prensa, pero siguen escuchando retransmisiones deportivas, programas musicales, tertulias o concursos.

1. ¿Dónde y cuándo prefiere escuchar la radio la mayoría de los españoles?
2. ¿Cómo escuchan la radio las generaciones mayores?
3. ¿Por qué para los mayores la radio es muy importante?
4. ¿Qué preferencias tienen los jóvenes?

2.   Lee ahora las opiniones de estos españoles. ¿Con cuál te identificas más?

Marta, arquitecta: “Yo pongo la radio por la mañana, mientras desayuno y me preparo para salir de casa. Normalmente escucho las noticias de Radio Nacional o alguna tertulia de actualidad.”

Luis, obrero: Yo no tengo un programa favorito, solo oigo la radio en el coche, así que escucho cualquier emisora donde pongan buena música.

Felipe, taxista: “Yo llevo la radio puesta todo el día. Son muchas horas al volante y me sirve de distracción. Me encanta escuchar música, también me gustan las tertulias y los programas de humor.”

Belén, ama de casa: “Tengo la radio puesta casi todo el día. Da igual lo que den, aunque prefiero los programas de entrevistas y de humor. Hace años escuchaba radionovelas, pero ahora ya no ponen.”

Paco, estudiante: Yo escucho la radio mientras estudio, me ayuda a concentrarme. Suelo escuchar emisoras donde ponen música clásica porque es la que más me relaja.

Eduardo, camarero: “Yo sobre todo escucho la radio por la noche, cuando ya estoy en la cama. A medianoche empieza mi programa favorito “El larguero”. Es un programa muy bueno de información deportiva.”

Ángel, médico: La programación televisiva me parece tan mala, que cuando me mudé de casa no compré televisión. Prefiero la radio. Me encanta, la escucho casi a diario, cuando llego del trabajo, y los fines de semana. Me gustan los programas de actualidad donde mezclan noticias, música, entrevistas.

Carmen, maestra: Yo sufro de insomnio y la radio es un gran alivio cuando no consigo dormir. Hay un programa por la noche muy interesante, donde la gente llama y cuenta sus experiencias, y se habla de los temas que realmente nos importan y os preocupa.

3.  Mira las fotos y expresa tu opinión sobre qué programas de radio prefieren estas personas.

